

Nancy, le 27 mai 2018

Mes chères sœurs,

Par le site, vous avez pu avoir part quelque peu aux festivités de la Bénédiction-Inauguration de notre Maison Mère, le 23 mai. Ce fut vraiment une belle célébration !

Voici venu votre tour de prendre possession des lieux et de vous y laisser guider et accueillir.

Quelques informations utiles :

- vous êtes attendues le **samedi 9 juin à partir de 11.30** ;
- celles qui viennent en bus (Belgique, Luxembourg) ou en voiture entreront par le portail de l'école au **44 de la rue Charles III** ; c'est le **3^e** grand portail à partir de la rue Saint-Dizier ;
vous laisserez votre voiture dans la cour de l'école et vous pourrez accéder directement à notre maison ;
- celles qui viennent à pied entreront directement par le petit portail du **42 rue Charles III** et monteront vers le jardin ;
- après les « urgences d'usage » (dans notre maison, 21 toilettes seront disponibles !) et un petit rafraîchissement, vous pourrez visiter notre Maison Mère à votre aise, guidées par une Conseillère à chaque étage-rassurez-vous : vous disposez d'un ascenseur qui va jusqu'au 4^e étage !
- à 13.00, nous prendrons l'apéritif et le repas dans le restaurant des Jardins d'Arcadie, autrefois réfectoire des sœurs puis des élèves ;
- ensuite, repos, promenade libre dans le jardin, suite de la visite, rencontres amicales entre nous ...

Nous n'avons pas voulu vous proposer un programme chargé, mais privilégier la découverte, l'évocation des souvenirs, l'amitié...

Il nous reste à commander le soleil et à vous dire combien nous serons heureuses de vous recevoir.

Sœur Viviane et les Conseillères générales.